

高瀬耕地  
コース

2023.6.18

小さな子どものための  
おさんぽ会

センス・オブ・ワンダーの心で楽しむ、おさんぽ

- ①日常のことは一時忘れてリラックス。静かな心で出かけましょう。
- ②お散歩中、子どもが「やりたい」気持ちを大切に、大らかに見守りましょう。
- ③子どもの驚き、喜び、わくわく…に心を寄り添わせましょう。



ホタルとホタルブクロ

ホタルが見られる時期になりました。子どもたちが、この花の中にホタルを入れて遊んだのが名前の由来とか。すてきですね。平井川やその支流でもホタルが見られる場所があります。

カワニナ

高瀬の用水路で見られる巻き貝で、ホタルの幼虫の餌になります。小さいカワニナ、大きいカワニナ、黒っぽいカワニナ、オリーブ色っぽいカワニナ等、いろいろ探してみましょう。



# 第76回おさんぽ会（高瀬耕地）

初夏の田んぼの  
生きもの探し



★令和5年6月18日（日）はれ

参加者：7組22人



## ☆参加者の感想（抜粋）

<p>子どもの様子は？</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・2人共、とても楽しそうで、最後までよく歩いていたので驚きました！（女・5才、男・1才）</li> <li>・昨年より歩けるようになり、探すようになり、楽しそうでした（男・4、2才）</li> <li>・とても楽しそうでした。何度か参加したことはありましたが、今日初めて虫を取っていました。（男・2、0才）</li> <li>・虫を探したり、触れたりとても楽しんでいました。水路で網ですくったりするのも楽しそうでした。（女・3才）</li> </ul>
<p>保護者の方は？</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・親も一緒にたくさんの虫や水の中の生き物の観察をして楽しむことが出来ました。（男・5、0才）</li> <li>・子供と一緒に（子供より？）楽しませて頂きました。（男・4才、女・7才）</li> <li>・子供が楽しそうにしていたのでゆっくり楽しめました。（男・6才、女・3才）</li> </ul>
<p>その他ご意見・ご感想</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・ちょうちょうがとれてうれしかったです（女・3才 本人感想）</li> </ul>

（環境委員会森のようちえん部会、あきる野市環境政策課）